

Plus de quatre-vingt prêtres assistaient. Au premier rang ; et près de Mgr LaRocque, nous avons le bonheur de remarquer Mgr Bruneault, évêque de Tubuna et administrateur du diocèse de Nicolet, l'ami personnel et le compagnon d'étude à Rome de M. le supérieur Lefebvre, comme aussi l'ami respecté et vénéré des professeurs et des élèves du séminaire, qui n'oublieront jamais la sympathique et persuasive parole de l'évêque prédicateur de leur retraite du commencement de l'année 1902-1903.

LE NOUVELLISTE SHERBROOKIEN.

30 avril 1903.

P. S. Par décision de Mgr Paul LaRocque, M. l'abbé O.-Z. Letendre a été nommé vicaire à la cathédrale ; M. l'abbé J.-E. Genest a été nommé vicaire à Saint-Janvier de Weedon.

L. N. S.

7 mai 1903.

EXAMENS

Pour le brevet d'enseignement

A la dernière réunion du Bureau central des Examineurs catholiques, tenue à Québec le 30 avril dernier, il a été décidé que les examens des aspirants aux différents brevets d'enseignement commenceront, dans toute la Province, mercredi le 24 juin prochain.

Nouvel office de saint Jean-Baptiste de la Salle

On pourra se procurer à la chancellerie de l'archevêché le nouvel office de saint Jean-Baptiste de la Salle, pour missel et bréviaire. Le prix en est de cinq centins l'unité, 50 centins la douzaine, et \$3.00 le cent. L'office du Saint diffère de celui du Bienheureux. La fête est célébrée le 15 de mai.
